

rationenhaus mit elf Wohnungen geplant.

Am Montag orientierte der Gemeinderat die Einwohner über das Projekt, am Mittwoch müssen diese an der Gemeindeversammlung über einen entsprechenden Planungskredit in der Höhe von 75 000 Franken entscheiden.

Seite 4

Schnecken ohne

Kaum hat es geregnet, sind sie auch schon da. Als Hobbygärtnerin oder als Hobbygärtner gelassen, sagt der Ziefner Heinz Döbeli, der vielen wertvollen Arten (Bild). An einem Gift sei es, die Fressfeinde der Schnecken

Die Kirche und das Dorf

Langenbruck | Banner erinnert an Reformation

vs. Die Kirchgemeinde Langenbruck erinnert mit einem 5 Meter breiten und 1,2 Meter hohen Banner unter der Orgelempore im Gotteshaus an das 500-Jahre-Jubiläum der Reformation. Kirchen und Kapellen in Langenbruck aus mehreren Jahrhunderten sind darauf beschrieben und abgebildet.

Das Werk zeigt, wie eng die Geschichte des Passdorfs mit jener der Kirche verbunden ist. So verweist Pfarrer Torsten Amling

auf das mittlerweile untergegangene Kloster Schönthal, 1187 eingeweiht, dessen Kirche zu den ersten in der Region zählt. Langenbruck erhielt dadurch eine immense Bedeutung für die Christianisierung des Baselbiets, wie Amling betont.

Der Pfarrer entdeckt in der Geschichte des Dorfs und seiner geistlichen Bauwerke den Geist, den man mit Pfingsten verbindet: Altes vergeht – Neues entsteht.

Seite 5